
Edgar Salli (#7)
Beitrag von „schwengl“ vom 17. Dezember 2017, 16:53

Heißt das jetz wenn wir net Aufsteigen is der Köllner schuld weil er Salli spielen lässt??

Also beide??

Jetz wirds echt abenteuerlich. Ausserdem kann ich mich net daran erinnern das Salli mal an
einer Niederlage schuld war,

Ganz im Gegenteil seit er spielt punkten wir in schöner regelmäßigkeit. 
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